

Situación epidemiológica compleja en occidente de Cuba

Pinar del Río, Cuba, 19 oct (PL).- La compleja situación epidemiológica que vive hoy la occidental provincia de Pinar del Río, demanda disciplina y responsabilidad individual y colectiva, afirmó el primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el territorio, Julio César Rodríguez, al comparecer ante la televisora local Tele Pinar, con motivo del incremento de casos positivos a la Covid-19.



Compleja situación epidemiológica en occidente de Cuba/pl

Tras un período de estabilidad, la región acumula desde marzo último 173 pacientes portadores del nuevo coronavirus, dos en estado crítico y un fallecido.

En la mayoría de sus municipios se confirma la presencia del SARS-CoV-2, mientras el occidental territorio de Guane retorna a la fase de transmisión autóctona limitada.

Necesitamos que cada pinareño cumpla estrictamente las medidas indicadas por el Ministerio de Salud Pública, avive la percepción del riesgo y actúe en consecuencia con el real peligro que representa la Covid-19, expresó Rodríguez.

La provincia dispone de todas las condiciones para la atención sanitaria y la realización de exámenes de PCR. En zonas de riesgo se prohíbe la movilidad para evitar el contagio y asegura la vitalidad de los servicios, reafirmó. La compleja situación conduce a declarar este martes en aislamiento por cuarentena a áreas del populoso reparto Hermanos Cruz, en el centro capitalino, donde también es creciente el número de enfermos.

En cada lugar se da estricto cumplimiento a los protocolos establecidos por el país, mientras un equipo de expertos del Ministerio de Salud Pública apoya las acciones de enfrentamiento a la enfermedad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237265-situacion-epidemiologica-compleja-en-occidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba